



Sertifikat Sumbu Filosofi Yogyakarta Diserahkan

MENTERI Luar Negeri Retno L Marsudi menyerahkan sertifikat penetapan Sumbu Filosofi Yogyakarta sebagai warisan dunia UNESCO yang bertajuk lengkap The Cosmological Axis of Yogyakarta and its Historic Landmarks kepada Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, kemarin. Sertifikat diserahkan di Gedhong Praci-masana, Kompleks Kepatihan, Yogyakarta. Penetapan Sumbu Filosofi, The Cosmological Axis of Yogyakarta and its Historic Landmarks, sebagai warisan dunia ini dilakukan 18 September lalu dalam sidang World Heritage Committee UNESCO sesi ke-45 di Riyadh, Arab Saudi.

“Sumbu Filosofi ini telah menjadi warisan dunia di Indonesia yang ke-10 yang diakui oleh UNESCO sebagai warisan dunia. Tentunya penetapan ini mengukuhkan Yogyakarta bukan hanya sebagai kota budaya, tetapi juga sebagai kota peradaban yang diakui oleh dunia,” ungkap Menteri Retno.

Menurutnya, Sumbu Filosofi adalah bukti lestarynya peradaban Jawa yang berkembang sejak abad ke-16 hingga saat ini.

“Untuk itu, secara resmi saya ingin menyampaikan ucapan selamat kepada Bapak Gubernur, kepada Daerah Istimewa Yogyakarta, dan tentunya kepada seluruh masyarakat Yogyakarta. Saya yakin dengan sertifikat warisan dunia UNESCO ini, maka daya tarik Yogyakarta semakin meningkat dan keistimewaan Yogyakarta akan semakin kokoh,” jelasnya.

Retno menyebutkan diplomasi Indonesia pun akan terus mencoba berkontribusi dalam memperjuangkan warisan warisan budaya nasional untuk diakui dunia. Pihaknya juga siap untuk terus membantu menguri-uri budaya, warisan budaya yang ada.

Sri Sultan HB X menuturkan, pascapenetapan Sumbu Filosofi Yogyakarta sebagai warisan dunia, Pemprov DIY telah menindaklanjuti dengan kerja sama antara Pemprov DIY, Pemerintah Kota Yogyakarta, Pemerintah Kabupaten Bantul, dan Kasultanan Ngayogyakarta Hadiningrat untuk memastikan peran masing-masing dalam pengelolaan warisan dunia Sumbu Filosofi Yogyakarta: (AU/H-2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005